



SCJN rechaza conceder prórroga al Congreso de la Unión para emitir Ley General de Aguas

La presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, determinó que el Congreso de la Unión incurrió en una conducta contumaz al no cumplir con la sentencia con la que se le ordenó emitir la Ley General de Aguas, plazo que venció el 15 de diciembre de 2022.

La también titular del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) rechazó conceder una prórroga a los legisladores federales para dar cumplimiento al fallo y fijó un plazo de 10 días hábiles, para que informen en qué etapa se encuentra el proceso legislativo.

Asimismo, les ordenó remitir un cronograma en el que se advierta el plan de trabajo legislativo específico para dar cumplimiento a la sentencia y en caso de no hacerlo serán multados.

Piña Hernández refirió que el Senado y la Cámara de Diputados no han cumplido con la sentencia, “a pesar de que ha transcurrido un largo tiempo desde que venció el plazo concedido por este Máximo Tribunal, y a pesar de los múltiples requerimientos efectuados, sin que se advierta justificación alguna respecto a la conducta contumaz que han desarrollado, circunstancia que se toma en cuenta a efecto de fincar las responsabilidades constitucionales que resulten conducentes en términos de los artículos 46 y 47 de la Ley Reglamentaria en la materia”.

Mencionó que la Cámara Alta señaló que, en reunión ordinaria de 18 de octubre de 2023, la Comisión de Recursos Hidráulicos presentó de manera formal el proyecto de dictamen por el que se expide la Ley General de Aguas que abroga la Ley de Aguas Nacionales y que actualmente las Comisiones de Estudios Legislativos y de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Rural, se encuentran estudiando dicho proyecto para posteriormente proceder con el análisis, discusión y votación.

Mientras que la Cámara de Diputados exhibió de forma reiterada un documento de trabajo de diversas iniciativas de la Ley General de Aguas, así como un diagnóstico homologado sobre la problemática del agua en México.



<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/5/14/scjn-rechaza-conceder-prorroga-al-congreso-de-la-union-para-emitir-ley-general-de-aguas-639234.html>